



「くじけない心と体 にこにこ仲良し みんなで学ぶ」で がんばっています

木々の緑はどんどん深まり、だんだんと暑さが増し、夏を感じさせる季節となりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

新年度がスタートして1ヶ月以上が過ぎ、子供たちも学級の雰囲気にも慣れてきました。1年生も学校生活に慣れてきて、日一日と国見小学校の一員として成長しています。しかし、この時期は、4月からがんばってきた疲れが出てくる時期でもあります。また、寒暖差が大きい日もありますので、お子様の体調をしっかりと見てほしいと思います。

さて、先月の4月20日(土)は授業参観日でした。入学、そして進級して初めて保護者の皆様に授業を見ていただきました。今回は授業を見ていただくだけでなく、学級懇談もありました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。どの学級の子どもたちも頑張っていました。お家の方には頑張る姿を見せたいといつも以上に、張り切って学習に取り組んでいたように思います。

教育活動は、保護者の皆様や地域の皆様、教職員、関係諸機関等が一体となり進めていくことが必要不可欠です。学校と地域が両輪となり、子どもたちの成長を後押ししていければと思います。よろしく願いいたします。

◆1年生を迎える会・班旗づくり

(4/26)

1年生を迎える会では、2名の1年生を迎えて、2年生のインタビューに答えたり、全校児童で王様じゃんけんゲームをして楽しんだりしました。5・6年生は計画、運営の中心となり、高学年であるという意識をもって取り組みました。そして、2年生以上の子どもたちの優しく迎え入れている様子を見て温かい気持ちになりました。



1年生を迎える会の後に、2つのグループに分かれて班旗づくりをしました。班旗には、赤組は、「心を燃やせ赤組」、白組は、「みんなな仲良し 白組最強」という力強い言葉が入っています。6年生がリーダーシップをとり、全校児童から出してもらったアイデアを生かして、すてきな班旗になるように進めました。



◆写生大会(4/25)

今年も全校児童が鮎川漁港に写生に出かけました。とても天気良く、子どもたちは思い思いの場所で、自分の気に入った場面を一生懸命に描いていました。船を大きく描いたり、漁港全体の様子を丁寧に描いたりしました。持ち帰った絵は、図工の時間に丁寧に彩色をして仕上げました。



◆小中合同避難訓練(5/1)

地震・津波の発生の想定で、避難訓練を行いました。今回は、今年1月1日に能登地方で大地震が起きた時に国見地区でも実際に、この高台に避難した人もいたので、いつも以上に真剣に訓練に取り組むことができました。校庭へ1次避難をし、ライフジャケットを着用した後、2次避難として、高台へ避難しました。

また、この日は、家庭・地域・学校協議会のメンバーの皆様にも、今年度の小中学校の取組について話し合う時間をもちました後に、訓練の様子を参観していただきました。



◆交通安全教室（5/2）

福井南警察署の方と鮎川駐在所の木下さんにおいて、交通安全教室を行いました。1・2年生は小学校の前の歩道を実際に歩いての歩行訓練、3年生以上はグラウンドで自転車教室をしました。

道路の安全な歩き方や自転車の正しい扱い方・乗り方などを学びました。交通安全教室で学んだことを忘れず、命を守るという意識を高めて、普段の生活の中で生かして行ってほしいと思います。当日、ボランティアで活動を支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



◆野菜先生来校（5/14）

1・2年生の生活科で、今年も小舟生町の水上さんに「やさいせんせい」をお願いしました。

子どもたちが育てることに決めた野菜の苗を水上さんが用意してくれました。子どもたちは、ミニトマト、オクラ、ピーマン、落花生、キュウリ、さつまいもなどを丁寧に植えました。水上さんには、ミニトマトのわき芽の取り方を教えてもらったり、苗のまわりにわらを敷いてもらったりもしました。大きくなる様子を観察しながら、大切に育てていきます。



◆国見地区合同体育祭（5/19）



国見地区と小学校、中学校との合同体育祭が行われました。小学生は、赤白の2組に分かれ、「班旗リレー」「台風の日」「綱引き」に参加し、力いっぱい競技しました。紅白対抗混合リレーでは、選抜選手が力強い走りを見せてくれました。子どもたちは、地域の種目にも、飛び入りで参加していました。また、地域の方々の各町内ごとの素晴らしい団結する姿も見ることができました。熱中症を心配することなく、過ごしやすい体育大会日和のもと、地域と小学校・中学校が一つになってやりとげた行事になりました。



◆連合音楽会練習

6月26日の本番に向けて、今、練習に取り組んでいます。今年の合唱曲は、「Wish 夢を信じて」です。ソプラノとアルトの2つのパートに分かれて、きれいな歌声を響かせようとがんばっています。



【5、6、7月の主な行事予定】

5月

- 23日(木) ふるさと宝探し
- 25日(土) 資源回収
- 27日(月) 委員会 集金日
- 28日(水) 修学旅行 5、6年
- ~29日(木)
- 29日(木) 遠足1~4年
- 31日(金) 月末大掃除



6月

- 3日(月) 衣替え完全実施
- 4日(火) マジックショー
- 5日(水) 小規模校合同授業
- 6日(木) 町探検 1、2年生
- 7日(金) あじさい号来校
- 10日(月) クラブ
- 17日(月) 水泳学習開始 委員会
- 18日(火) 連音合唱披露
- 21日(金) 指導主事訪問
- 25日(火) 集金日
- 26日(水) 連合音楽会
全校集会
- 28日(金) 月末大掃除



7月

- 1日(月) クラブ
- 2日(火) 保護者懇談会
- 12日(金) 集金日
- 19日(金) 授業最終日・全校集会
大掃除
- 21日(日) 夏季休業(~8/26)
- 29日(月) カヌー教室

